



# RASEN

Manche Entscheidungen verändern für immer  
das eigene Leben oder das Leben anderer Menschen.  
Um diese Entscheidungs-Momente geht es  
in dem Theater-Stück »RASEN«.

3 Jugendliche sind auf der Suche  
nach dem nächsten Adrenalin-Kick.  
Sie treiben sich gegenseitig an durch Mut-Proben,  
Gruppen-Druck und Rausch-Zustände.

Es beginnt mit einem Spiel oder einem Witz.  
Aber plötzlich geraten die Dinge außer Kontrolle  
und es gibt kein Zurück mehr.

Bei einem Wett-Rennen kommt es  
zu einem schweren Unfall.  
Ein Feuerzeug verursacht einen Großbrand.  
Steine, die auf die Autobahn geworfen werden,  
töten einen Menschen.

Wo ist die Grenze zwischen Spiel und Risiko?  
Was bedeutet Zusammenhalt?  
Und wann wird man selbst zum Mit-Täter?

In diesem Bericht vom Radio 3  
können Sie in das Theater-Stück reinhören.